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confenna il summit nella nostra città. rdel : «Avanti così»
di LUIGI CAROPPO

La promessa fatta nel marzo del
2014 da Matteo Renzi non sarà fi-
glia del vento. «Il summit del G8
a Firenze» aveva scritto salutando
i fiorentini per Roma. E dalla capi-
tale in queste ore arriva la confer-
ma che niente è cambiato. Che Fi-
renze resta al top dei luoghi per il
grande vertice internazionale tan-
to è ammirata in tutto il mondo.
Nessuna marcia indietro e nessun
possibile trasloco a Milano di
summit e della pioggia di milioni
(200). Scrisse Renzi in quel marzo
di un anno fa: «Ho proposto al Go-
verno di tenere a Firenze il Sum-
mit G8 del 2017. La nostra città
potrà utilizzare questo appunta-
mento per concludere le tante ini-
ziative infrastrutturali che sono
in fase di realizzazione. E l'Italia
come sempre in questi casi potrà
fare bella figura proponendo ai
leader dei Paesi più importanti
del mondo il luogo simbolo del
Rinascimento».
Sereno appare anche il sindaco
Nardella che sta trascorrendo gli
ultimi giorni di vacanza con la fa-

miglia: «Al Comune non è arriva-
ta alcun tipo di comunicazione in
merito all'organizzazione del G7
a Milano -dice il sindaco - pertan-
to continuiamo a lavorare secon-
do gli impegni assunti con i fio-
rentini per realizzare le opere pub-
bliche già pianificate, decisive per
la città, e necessarie anche per il
vertice». Ma anche ieri Marco
Stella, coordinatore provinciale
di Forza Italia e vicepresidente

Lettera aperta al premier
al governatore e al sindaco
«Grande preoccupazione»

del consiglio regionale, in una let-
tera aperta al premier Renzi, al go-
vernatore Rossi e al sindaco Nar-
della, ha espresso preoccupazioni
per le voci sullo 'scippo'.
Stefano Casini Benvenuti, diretto-
re dell'Irpet, all'indoman dell'an-
nuncio di Renzi avanzò queste sti-
me: «Sulla carta un investimento
infrastrutturale in Toscana pari a
100 milioni di euro produce una

Fortezza da Basso
La Fortezza da Basso in particolare
e tutto il polo congressuale e
fieristico in generale hanno bisogno
di un ribaltone. La Camera di
commercio, oltre atta scalata di
Firenze Fiera, è pronta a un
investimento pesante per il pieno
rilancio.

crescita in termini di Pil (prodot-
to interno lordo) pari a 124 milio-
ni di euro. Di questi 88 riguarde-
ranno effettivamente Firenze e la
Toscana e altri 37 milioni di euro
saranno spalmati sull'intero terri-
torio italiano». Posti di lavoro?
Circa 1800.
Certo è che da ora al 2017 il tem-
po, pensando ai cantieri 'pesanti
aperti e che devono aprire, è un
flash o poco più. Pensiamo alle in-
frastrutture principali. Per quan-
to riguarda il potenziamento del-
lo scalo aeroportuale si auspica
che entro l'autunno arrivi il via li-
bera dal ministero dell'Ambiente
dopo la documentazione supple-
mentare presentata. E poi c'è la ri-
voluzione della Fortezza da Basso
che dovrebbe ospitare proprio i la-
vori del G7 (non più G8 senza la
Russia): il piano è ancora sulla car-
ta anche se c'è la certezza dell'in-
vestimento della Camera di com-
mercio. La tramvia? I cantieri co-
me documentiamo anche oggi so-
no in ritardo sulla tabella di mar-
cia. Sicuramente Firenze avrà bi-
sogno di leggi ad hoc per la velo-
cizzazione burocratica dei lavori,
ma la scommessa G7 resta da vin-
cere.

Aeroporto 'Vespucci'

«Pronti comunque ad aprire i
cantieri dei lavori propedeutici a
quelli più rilevanti anche entro il 31
agosto» così da Toscana Aeroporti,
versante fiorentino. Si aspetta, per
il potenziamento vero e proprio, il
via libera dal ministero
dell'Ambiente.

Viabilità rivoluzionata
La vera rivoluzione della viabilità
cittadina si avrà solo con la
realizzazione delle linee 2 e 3 della
tramvia. I cantieri annaspano, i
ritardi si accumulano. Intanto a
novembre dovrebbe ripartire in
maniera spedita il cantiere per
l'Atta velocità ferroviaria.
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